



# きらめく



熊本支援学校長だより R4. 2月号

2月4日(金)は立春で、暦の上では春が始まっていますが、まだまだ寒い日が続いています。2月の生活目標は「風邪の予防をしよう」でした。取組内容の一つが「室内外で元気に体を動かす」があり、子どもたちは、北京オリンピックに負けないくらい、体を動かしながら、楽しく授業に取り組んでいました。

## 3月生活目標「1年間を振り返ろう」

全校集会は毎月1回あり、校長あいさつでは、生活目標の話をしていました。3月は残念ながら、全校集会はありません。各学部でも生活目標の話はあると思いますが、3月は「1年間を振り返ろう」です。取組内容は2つあり、「頑張ったことを振り返る」「次年度のチャレンジしたいことを決める」です。子どもたちには、3月にしっかりとまとめを行い、次年度に向けて準備をしてほしいと思います。

## 全体研修「研究のまとめ」

2月21日(月)に今年度の「研究のまとめ」の研修を行いました。今年度は、国語科、算数・数学科などの教科ごとに分かれた「教科部会」で、教科の見方・考え方を働かせる授業づくりやICTの活用等について検討しました。職員の年度末アンケートでは、「教科の見方・考え方を働かせるための工夫を授業の中で設けることができたか」について、約90%が「できた」と回答しています。来年度は、教科部会において生活に結びつけた授業づくりについて検討していく予定です。

## 校則検討委員会

県からの通知を受け、本校高等部の校則である「生徒心得」について、見直しと点検を進めています。2月17日(木)に、副校長、生徒指導部員、新生徒会、高等部保護者さま代表で、校則検討委員会を実施しました。授業や高等部集会で出た生徒の意見や今後の見直しの進め方について説明し、出席者の意見を聞きました。来年度の「生徒心得」について、よりよいものとなるよう検討を進めていきます。

